

Maßgeschneiderte Anzüge – ein durchaus leistbarer Luxus

Karina Leitner aus Linz setzt neue Akzente in ihrer Kunststopperei. Als Exklusiv-Partner von Andrew-Harryson bietet sie Herrenmaßbekleidung als leistbaren Luxus an. „Der Kreis schließt sich. Schließlich wurde das Unternehmen 1880 als Maßschneiderei vor vier Gene-

rationen gegründet und entwickelte sich den jeweiligen wirtschaftlichen Bedürfnissen angepasst, zu einer Kunststopperei und einer Änderungsschneiderei“, so Leitner, wenn sie auf die Familientradition anspielt.

Die Qualität, die ihre Kunden bei Änderungen und beim Kunststopfen so schätzen, will Karina Leitner auch bei den Maßanzügen, Maßmänteln und Maßhemden weiterführen. Den Schnitt und den Stoff bestimmt der Kunde selbst, wobei zwischen 300 verschiedenen Anzugstoffen gewählt werden kann. Und auch Details wie Knöpfe, Bundfalten oder Stulpen sind frei wählbar. Nach vier bis sechs, maximal nach acht Wochen findet eine kurze Probe mit anschließender Ausfertigung und Feinanpassung statt. Das Geschäft befindet sich in der Bischofstr. 3 a in Linz. Nähere Informationen unter Tel. 0732-797710.



Maßgefertigte Herrenanzüge